

218

Indianapolis den 11 Marz 1937

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsedent Herm Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen.

Der Krankenbericht lautete wie folgt
Fred Krukemeyr war krank vom 13 Feb – 6 März und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt und noch krank.

Herm. Spreen war krank vom 18 Feb bis den 4 März und zu 1 Woche 5.00 berechtigt und noch krank. W. Jürgen meldete sich krank am 8 März. Carl Egelking meldete sich krank am 8 März

W. Becker war krank v. 7 Feb bis den 14 Feb und zu 1 Woche 5.00 berechtigt und wieder gesund. Henry Claproth war krank 6 Feb bis den 6 März und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen

Es wurde beschloßen das wier dieses Jahr unser Stiftungsfest mit einen Tanz feiern thäten und ein Com. wurde ernannt sich um eine Halle und Musick zu bekümmern an dieses Com. wurden ernannt

Fred Behret Willie Weise und W. Hafer

Die Trusties berichteten 126.00 Zinsen

Einahme. Hierauf folgte Zahlung der

Beiträge.

Einahme	32.00
Zinsen	126.00
Ausgabe	95.64

C. Brandt Sect.

218

Indianapolis 11 March 1937

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president Herm Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows
Fred Krukemeyr was sick from 13 Feb – 6 March and is entitled to 2 weeks 10.00 sick benefit and still sick.

Herm. Spreen was sick from 18 Feb until 4 March and is entitled to 1 week 5.00 and still sick. W. Jürgen reported himself sick on 8 March. Carl Egelking reported himself sick on 8 March

W. Becker was sick 7 Feb until 14 Feb and is entitled to 1 week 5.00 and healthy again. Henry Claproth was sick from 6 Feb until 6 March and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and healthy again. This report was accepted and deferred for payment.

It was decided that we should celebrate our organizational festival with a dance and a committee was named concerned with finding a hall and music.

Named to this committee were

Fred Behret Willie Weise and W. Hafer

The trustees reported 126.00 income from

interest. Hereafter came payment of

Income	32.00
Interest	126.00
Disbursements	95.64

C. Brandt Sect.